
Rome, le 14 mars 2013

Très chers frères,

C'est une grande joie ! Un nouveau Saint François à la
tête de l'Eglise: pauvreté et annonce de l'Evangile; quelque

chose de totalement nécessaire: un véritable tournant: les

pauvres et le Kérygme.

Rendons grâces à Dieu. Je pense que dans ce premier

Dimanche ('5o Dimanche de Carême) nous devons tous rendre

grâces au Seigneur qui a eu pitié de son Eglise.

Pendant le temps Pascal 2013 nous sortirons sur les

places pour annoncer l'Evangile. Avant de partir pour le
conclave, le nouveau Pape avait approuvé l'annonce sur les

places de Buenos Aires, à l'occasion de l'année de la foi, et il
était très content. Cela nous a été communiqué parl'équipe
itinérante

Je pense que ce sera une bénédiction pour toute l'Eglise
et pour le Chemin Néocatéchuménal, surtout pour la Nouvelle
Evangélisation. Remercions beaucoup la Vierge Marie qui
nous a toujours aidés, qui nous aime et qui veut tellement de

bien à l'Eglise

Priez pour nous
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